



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

30/11/2022

LEGISLATIVO

Entrevista

Alejandro Moreno Cárdenas (Diputado - PRI)

“Nosotros estamos firmes, muy convencidos de que la decisión de nuestro voto está de lado de la ciudadanía, más del 20 por ciento de los ciudadanos de este país apoya y fortalece su participación en el proceso democrático y fortalece las instituciones electorales, por eso salieron a las calles; fuimos todos a defender la democracia. El voto no cambiará, esa es la posición del Grupo Parlamentario del Revolucionario Institucional. Siempre hemos resistido cualquier campaña en contra, pero lo haremos de manera digna el día que se presente en esa sesión, ese dictamen”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGZJoqdUbcmbHJ0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211474&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp>